

En esta reunión se acordó proponer a la Sociedad adhacerse a la instancia que con fecha 26 del actual ha dirigido a la Junta de Iniciativas el Excmo Ayuntamiento de esta Ciudad, insistiendo principalmente en el establecimiento de líneas de vapores directos, desde Cartagena a Inglaterra y América, para la exportación de nuestros limones, marañas, frutas, y pimienta; Agregó el Sr. Director que debemos esperar mudos del ilustre murciano D. Juan de la Cierva, Presidente de aquella Junta, a quien propone se solicite por tal nombramiento y se le den las gracias por la rebaja que por su mediación se ha obtenido, de las tarifas ferroviarias, en las que se ha logrado una economía de un 47 por ciento. Los Srs García, D. Joaquín y Salmerón dan explicaciones sobre las peticiones a la Junta de Iniciativas, y luego se interviene también se activan los trabajos referentes a los puentes del Guipar, Calare y Estrecho del Infante, sobre los que da el Sr. García datos interesantes. La corporación se encuentra conforme en todo lo propuesto.

Terminado este asunto, da cuenta el Sr. Director, de que en motivo del fallecimiento del Sr. Henquer, y de acuerdo con varios Srs de la Directiva había nombrado interinamente para el desempeño de la plaza de Profesor de dibujo, que aquél desempeñata, al ayudante de la misma clase D. José M. Sauc; habiendo hecho este nombramiento, no obstante hallarnos en época de vacaciones, por estar pendiente la instalación de la exposición de dibujos autorizada para los días de la feria. La corporación, aprobando lo hecho por su Presidente, acordó ratificar dicho nombramiento con carácter definitivo.

Sigue el Sr. Director en el uso de la palabra, dando cuenta de que la plaza de Ayudante que el Sr. Sauc dejó, había sido solicitada por D. Antonio Nicolás, profesor que ha sido del Círculo Católico de obreros de esta Ciudad, por lo que el Sr. Presidente invita al Sr. Pataua, que asiste a la sesión para que nos di datos sobre la competencia del solicitante. El Sr. Pataua hace historia de la vida del Sr. Nicolás, que a los dos meses de ser alumno de la clase de dibujo de aquél entró, pasó a ser ayudante, por sus prodigiosos adelantos y excepcionales condiciones; después ha estudiado en Madrid, y en esta Academia, y su labor es generalmente conocida, considerándose